

Preuve et attestation de développement professionnel

Balado pédagogique 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La baladodiffusion est un phénomène grandissant, notamment en éducation ! Que ce soit pour créer de nouvelles situations authentiques d'apprentissage ou pour appuyer une activité existante, le balado se révèle un outil polyvalent et multidimensionnel. Le répertoire immense et la panoplie de sujets possibles en balado font de ce médium une ressource riche à intégrer dans un contexte scolaire. Cette formation est donc une occasion d'explorer le potentiel pédagogique du balado, et, par le fait même, les opportunités d'enrichir sa pratique dans une perspective de développement professionnel.

:

Badge attribué à : Lahcen Berbouchi

<https://www.cadre21.org/membres/berbouchil-cssdc-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-11-16 04:07:20

Balado pédagogique 1 - Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le balado dans un contexte pédagogique ?

D'abord, accessible et gratuit, le balado est un outil d'apprentissage, à tous les niveaux, à la portée de tout le monde, ou presque: qui le veut finalement, on peut écouter, par exemple, un cours ou un contenu intellectuel, que ce soit, en l'écoutant sous forme de balado, cela contribue à une meilleure concentration vis-à-vis l'information qui nous est destinée, finalement, comprendre, saisir un sens et écouter, le balado vient faire la différence!

2. Comment pourriez-vous l'insérer dans votre enseignement ?

La classe inversée, entre autres, est plus efficace et donne de meilleurs résultats en y intégrant la balado.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos apprenants d'une intégration du balado dans votre pratique ?

Dans son contexte pédagogique, le balado infère un effet positif sur l'apprenant en général, il contribue à l'augmentation de la performance en matière de la scolarité, en matière de la motivation et l'engagement de celui-ci, ça contribue aussi à une diminution de l'anxiété, surtout, `` chez les jeunes ``.

Le balado, contribue aussi à la création d'un certain lien humain avec l'enseignant, en entendant sa voix, ou autre voix humaine, ce qui génère, chez le récepteur, un sentiment d'appartenance à sa communauté en général.